
　私の出向している総務広報渉外委員会、メイン事業は褒賞１次審査　２次審査、会員大会での褒賞

アワード、ブロック協議会内会議の設営、運営となっています。が、本年度委員長の強い意向で今年は、

ブロック役員会議、会員会議所会議後の懇親会毎の余興、が追加され会議毎に懇親会での余興ネタに

知恵を絞るという委員会でした。

　昨年のちょうど今時分より活動が始まり、あっ

という間の１年間でした。年当初は委員会、会員

会議所会議等の設営にもなかなか出向できず、３

月の委員会より本格的に出向が出来だしました。

ＬＯＭでの理事会設営等とは一味違い、段取りの

手順、役割分掌などがきめ細かく、出向者各々が

高い能力を備え、十分に発揮している姿に触れら

れたことは大変な刺激となり、常に自己啓発に努

めなければ、ポツンと置き去られてしまうと肌身

に感じさせられました。これからもがんばります。

総務広報渉外委員会　委員　烏田　栄二

出向者だより� vol.6

総務広報渉外委員会

日時：９月 29 日（火）�場所：ユーズボウル萩

　９月 29日（火）ユーズボウル萩にてＯＢとのスポーツ交

流が開催されました。

　当日は多くの先輩、現役会員に参加して頂き、各レーン

一投一投に一喜一憂され、楽しくボウリングで汗を流され

ました。また、先輩と現役会員とのエキシビジョンマッチ

では白熱した展開の末、見事現役会員チームが勝利を収め

ました。

　その後の懇親会でも先輩方と現役会員でお酒を酌み交わ

し、楽しい会話で非常に有意義な時間が流れました。

　新入会員の私は初めてお会いする先輩も多く少し緊張し

ましたが、各テーブルの先輩方に挨拶に回らせて頂く度に

あたたかい激励の言葉を頂き、今後の活動を行っていく上

でモチベーションが上がりました。

　この度の懇親会でも例年通り新入会員紹介がありました

が、今年度は会員交流委員会の玉村委員長からのユーモア

のある紹介から各々自分をアピールすることができ、例年

にない盛り上がりだったとお伺いし嬉しく思いました。ま

た、新入会員の私にとってはＯＢの先輩方と触れ合う機会

がない中、非常に良い経験となりました。

　最後になりましたが当日ご多忙の中参加して頂いた先輩

方、現役会員の皆様ありがとうございました。これからも

ご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。
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